
                               
 Freie Demokratische Partei 
 in der Bezirksvertretung Jöllenbeck 

 

An den 
Bezirksbürgermeister 
Mike Bartels

  Bielefeld, den 15.08.2022

 Anfrage zur Sitzung der BZV-Jöllenbeck am 25. August 2022

Sehr geehrter Herr Bartels ,

das Einsetzen der sommerlichen Hitze hat  - nicht unerwartet - auch in diesem Jahr im Obersee wieder 
zu massivem Algenwachstum geführt, als dessen Folge ein drastischer Abfall  des Sauerstoffgehaltes  
absehbar ist. Der Presse war zu entnehmen, dass die Installation von Geräten zur ausreichenden 
Belüftung seitens der Stadt Bielefeld noch nicht abgeschlossen ist. Das Thema ist seit Jahren in jedem 
Sommer akut und war Gegenstand eines  Antrags der FDP in den Bezirksvertretungen der betroffenen 
Stadtbezirke (in Jöllenbeck am  09.12.2020). Vom Umweltamt wurde am 17.08.2021 mitgeteilt, dass  9 
Belüfter installiert werden sollten und ein Gesamtkonzept “voraussichtlich Anfang nächsten Jahre zur 
Beschlussfassung vorgelegt werden“ sollte , also  Anfang 2022.

Die FDP stellt  für die  nächste Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck dazu die folgende Anfrage:

Frage: Wie ist der aktuelle Stand bei der Installation der für eine ausreichende Belüftung erforderlichen 
Geräte und wann ist mit deren Einsatz  zu rechnen?

Zusatzfrage: Wann ist mit der Vorstellung des Gesamtkonzeptes zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Bodo Holtkamp 
Mitglied in der Bezirksvertretung Jöllenbeck 
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